
Ricominciamo  da  un  murales.
Venerdì  27  maggio  la
premiazione  in  piazza
Indipendenza
 

Venerdì  27  maggio  prossimo  si  terrà  la  manifestazione
conclusiva del progetto “Ricominciamo da un murales”. Dalle
10.00 alle 12.00 in piazza Indipendenza gli studenti delle
scuole  che  hanno  partecipato  al  progetto  presenteranno  i
lavori conclusivi, a cui seguirà la premiazione del murales
vincitore del concorso.

 

Un  progetto  partito  il  26  ottobre  2015,  ideato
dall’Associazione “Il Fiore sulla Pietra” in collaborazione
con il Comune di Pomezia, che ha coinvolto nel corso dell’anno
scolastico  le  scuole  elementari  San  Giovanni  Bosco  e
Cincinnato, le scuole medie Orazio e via della Tecnica, le
scuole superiori Copernico e Albaform, per un totale di circa
450 studenti tra i 10 e i 17 anni.

“Con questo progetto – spiega la vice Sindaco Elisabetta Serra
– abbiamo dato spazio ai nostri cittadini più giovani per
partecipare  attivamente  alla  vita  della  Città,  permettendo
loro di esprimere al meglio e in assoluta legalità una forma
d’arte come la Street Art, ed educandoli alla cura degli spazi
pubblici con laboratori di prevenzione al vandalismo”.
“Venerdì 27 maggio saremo in piazza per vedere i murales dei
ragazzi  –  aggiunge  il  Sindaco  Fabio  Fucci  –  La  nostra
Amministrazione sta lavorando per una Pomezia più bella e
pulita, inasprendo le sanzioni per chi imbratta la Città e
creando contemporaneamente un sentimento di cura per il decoro
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cittadino  che  va  costruito  proprio  a  partire  dalla
collaborazione dei giovani pometini. Questo progetto, che ha
unito  laboratori  didattico-educativi  ad  un  concorso  per
murales, è un tassello importante di questo percorso”.

 

L’appuntamento  è  per  venerdì  27  maggio  alle  ore  10.00  in
piazza Indipendenza.

La Giunta approva il Bilancio
di  previsione  2016  Il
Sindaco:  “Continuano  gli
investimenti  in  opere  e
servizi”
Il  Sindaco  e  la  Giunta  hanno  deliberato  il  Bilancio  di
previsione  2016  che  arriverà  in  Consiglio  comunale  per
l’approvazione entro la fine di maggio.

Un bilancio di oltre 180 milioni di euro, con circa 14 milioni
destinati a interventi nel sociale e 15 milioni per le opere
pubbliche.

“Siamo riusciti a far ripartire gli investimenti in opere e
servizi  dedicati  alla  cittadinanza  –  spiega  l’Assessore
Emanuela  Avesani  –  e  anche  per  questo  2016  ci  poniamo
obiettivi ambiziosi e raggiungibili. Dopo un grande lavoro
volto a migliorare l’organizzazione dell’Ente, ottimizzare i
servizi  e  gli  uffici  e  ridurre  i  costi  superflui,  oggi
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possiamo incrementare gli investimenti in opere e servizi alla
cittadinanza senza aumentare le tasse”.

“Ci  occuperemo  con  continuità  dei  nostri  concittadini  più
vulnerabili – aggiunge il Sindaco Fabio Fucci – I contributi e
i  servizi  implementati  in  questi  anni  continueranno  a
garantire  sostegno  economico  e  sociale  ai  cittadini  in
difficoltà. Andremo avanti inoltre con il piano delle opere
pubbliche che mira a rendere Pomezia più bella e pulita, a
fornire alla cittadinanza i servizi essenziali come l’acqua,
le fogne e l’illuminazione pubblica”.

“Infine, grande obiettivo dell’anno, l’estensione del servizio
di raccolta differenziata porta a porta a tutto il territorio
comunale che pone Pomezia all’avanguardia nella gestione del
ciclo dei rifiuti – conclude il Primo Cittadino – L’obiettivo
che  ci  poniamo  è  superare  agevolmente  il  50%  di
differenziazione dei rifiuti e migliorare il decoro cittadino
intervenendo  tempestivamente  sugli  eventuali  fenomeni  di
abbandono dei rifiuti”.

In allegato il Documento Unico di Programmazione 2016-2018 
 DUP 2016-2018

Progetto  Amico  Bus.
Consegnato  il  terzo  pulmino
per il trasporto di disabili
e anziani
Consegnato  il  terzo  mezzo  per  il  trasporto  di  disabili  e
anziani  del  Comune  di  Pomezia.  Il  Progetto  Amico  Bus,
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presentato il 20 aprile scorso, si arricchisce di un pulmino
acquistato direttamente dall’Ente per il trasporto pubblico a
chiamata e a domicilio, dedicato a disabili adulti e anziani.

“Con questo nuovo mezzo – spiega la vice Sindaco Elisabetta
Serra – il Comune di Pomezia ha da oggi a disposizione tre
pulmini per il trasporto scolastico dei ragazzi disabili e per
il  trasporto  a  chiamata  di  disabili  adulti  e  anziani.  Il
servizio  consentirà  di  effettuare  viaggi,  individuali  o
collettivi,  per  accedere  alle  strutture  sanitarie,  socio-
assistenziali e riabilitative, pubbliche e private, ubicate di
norma nel territorio comunale e nel distretto socio-sanitario
di riferimento, fino ad una distanza massima di 50 km”.

“Un altro obiettivo raggiunto – aggiunge il Sindaco Fabio
Fucci – Continuiamo a investire nel sociale con un’attenzione
particolare ai soggetti cosiddetti più vulnerabili. Con il
progetto  Amico  Bus  forniamo  un  servizio  alla  cittadinanza
indispensabile  a  garantire  la  libertà  di  movimento  ai
cittadini  disabili  e  anziani”.

 

Sono escluse dal servizio le persone che durante il trasporto
necessitano di particolare assistenza sanitaria o che, per
patologia o limitazione funzionale, necessitano di trasporto
con ambulanza.

 

I requisiti di accesso al servizio di trasporto sociale sono:

a)   residenza nel Comune di Pomezia;1.
b)   condizione fisica tale da impedire la guida di2.
qualsiasi veicolo e da rendere impossibile o

gravemente difficoltoso l’utilizzo dei mezzi pubblici;

c)  impossibilità  accertata  della  rete  familiare  di1.
garantire servizi di accompagnamento;



d) mancanza di patente di guida o invalidità temporanea2.
alla guida.

Per  informazioni  e  iscrizioni  al  servizio  rivolgersi
all’Ufficio Politiche Sociali in piazza San Benedetto, tel.
06.91146210

CINECITTÀ  WORLD  APRE  IL
SIPARIO  PER  “BIMBI  IN
UFFICIO”
Cinecittà World, il Parco del Cinema di Roma, apre le porte
per la prima volta a “Bimbi in ufficio con mamma e papà”,
l’iniziativa  promossa  dal  Corriere  della  Sera/Corriere
Economia in collaborazione con La Stampa.

L’appuntamento è per venerdì 27 maggio.

 L’obiettivo è quello di far conoscere ai figli dei dipendenti
dove  e  come  i  genitori  trascorrono  il  tempo  quando  sono
lontani da casa. I partecipanti potranno, dunque, sedersi alla
scrivania accanto alla mamma o al papà, ma anche visitare i
backstage, i camerini, la sartoria, le cucine e le officine
della manutenzione dove ogni giorno si lavora dietro le quinte
per rendere indimenticabile l’esperienza di chi sceglie di
visitare il Parco del cinema di Roma.

 “Offrire divertimento è la nostra mission aziendale”, afferma
Riccardo Capo, general manager di Cinecittà World. “Aderire a
questa iniziativa è un’occasione per condividere con i nostri
figli le emozioni di una sfida così importante.  Per questa
giornata speciale stiamo organizzando un tour degli ambienti

https://www.pomezianews.it/2016/05/cinecitta-world-apre-il-sipario-per-bimbi-in-ufficio/
https://www.pomezianews.it/2016/05/cinecitta-world-apre-il-sipario-per-bimbi-in-ufficio/
https://www.pomezianews.it/2016/05/cinecitta-world-apre-il-sipario-per-bimbi-in-ufficio/


del nostro Parco solitamente chiusi al pubblico e più momenti
di interazione con il cast artistico. Inoltre chiederemo ai
giovani  partecipanti  –  sottolinea  Riccardo  Capo  –  di
raccontarci con un disegno la loro giornata al parco. Con i
lavori dei ragazzi realizzeremo una mostra nei nostri uffici,
per ricordarci durante l’anno di questa bella iniziativa”.

 Naturalmente non mancherà la possibilità di divertirsi con le
tante attrazioni del Parco e di assistere agli show sui set
della New York anni ‘20 e western.

Nuova palestra coperta nella
scuola  media  di  Santa
Palomba,  inaugurazione
giovedì 19 maggio ore 12.00
 

 

Sarà inaugurata giovedì 19 maggio prossimo alle ore 12.00 la
nuova palestra coperta della scuola media di Santa Palomba.
L’opera, realizzata dal Comune di Pomezia, permetterà agli
studenti dell’istituto e alle realtà associative del quartiere
di usufruire di una struttura sportiva all’avanguardia.

 

“I lavori di completamento della struttura sono iniziati a
gennaio  di  quest’anno  –  spiega  l’Assessore  Federica
Castagnacci – e hanno interessato gli impianti idrico, termico
ed elettrico e le opere murarie. E’ stato inoltre installato
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un sistema di allarme e completati gli arredi”.

 

“Abbiamo  mantenuto  l’impegno  preso  con  i  docenti  e  gli
studenti  –  aggiunge  il  Sindaco  Fabio  Fucci  –  A  settembre
scorso, in occasione dell’apertura dell’istituto scolastico,
avevo annunciato che la palestra sarebbe stata completata.
Così è stato: in soli 5 mesi sono stati conclusi i lavori che
consentiranno  agli  studenti  e  al  quartiere  intero  di
utilizzare  uno  spazio  di  circa  600  metri  quadri  per  le
attività scolastiche e associative”.

 

I  lavori,  del  valore  di  circa  75.000  euro,  sono  stati
finanziati  interamente  con  fondi  comunali.

 

L’inaugurazione si terrà giovedì 19 maggio alle ore 12.00
presso l’istituto scolastico di via Fiorucci (Santa Palomba).

La Banca Popolare di Puglia e
Basilicata  sostiene  i
progetti Microcredito anche a
Pomezia
La Banca Popolare di Puglia e Basilicata aiuta a sostenere lo
sviluppo delle giovani imprese e dei professionisti, favorendo
la  concessione  di  finanziamenti,  con  l’intervento  della
garanzia  pubblica,  rilasciata  dalla  Sezione  Speciale  del
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Microcredito:

per importi di max € 25/mila ed estendibili fino a €
35/mila,
da restituire in max 84 mesi,
senza  la  necessità  di  rilasciare  garanzie  reali  ed
assicurative,
senza alcuna commissione da versare al Fondo,
tassi d’interesse favorevoli.
Prenota  on-line  la  Garanzia,  registrandoti  al  sito
ministeriale www.fondidigaranzia.it.
Consegna il modulo di prenotazione stampato alla nostra
filiale  più  vicina,  entro  max  cinque  giorni,  per
formalizzare  la  richiesta  di  finanziamento.

POSSONO ACCEDERE ALLA GARANZIA DEL MICROCREDITO I SEGUENTI
SOGGETTI:

le imprese già iscritte al Registro delle Imprese (anche neo-
costituite) :

– titolari di ditta individuale,

– Società di persone,

– SRL Semplificate,

– Cooperative.

i professionisti iscritti agli ordini professionali o aderire
alle associazioni professionali iscritte

nell’elenco tenuto dal Ministero dello sviluppo economico ai
sensi della legge 4/2013.

I suddetti soggetti dovranno rispondere, contemporaneamente, a
tutti i seguenti altri requisiti:

essere titolari di partita IVA da non più di 5 anni;

max  5  dipendenti  (max  10  soci  non  lavoratori  per  le



cooperative);

o totale attivo inferiore a 300/mila euro (registrato nei
bilanci dell’ultimo triennio),

o  ricavi  lordi  inferiore  a  200/mila  euro  (registrato  nei
bilanci dell’ultimo triennio),

o  un  indebitamento  complessivo  inferiore  a  100/mila  euro
(rilevabile alla data della richiesta).

 

Contatta  un  nostro  consulente  impresa  consultando  il
sito  www.bppb.it

Consiglio  comunale  del  30
aprile scorso, i chiarimenti
del  Presidente  Adriano
Zuccalà
In merito alle polemiche sul Consiglio comunale del 30 aprile
scorso, il Presidente Adriano Zuccalà chiarisce:

“Ci  tengo  a  scusarmi  a  nome  dell’Amministrazione  per  il
problema tecnico che ha impedito la consueta  trasmissione in
diretta del Consiglio comunale. Problema che, al contrario di
quanto affermato dalla stampa, si è ripetuto più volte da
quando, proprio da questa Amministrazione, è stata inserita la
diretta on-line. Non appena appurato il problema, è stata data
comunicazione  del  mancato  funzionamento  tramite  il  canale
ufficiale  più  immediato.  Preciso  inoltre  che  sono  stati
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rispettati largamente tutti gli adempimenti previsti dall’art.
60  del  Regolamento  sul  Consiglio  Comunale  in  materia  di
convocazione,  e  che  ogni  affermazione  che  va  in  senso
contrario è puramente faziosa o pretestuosa di polemica senza
alcun fondamento. Posso aggiungere inoltre, che essendo le
aliquote rimaste invariate, e nel caso della TARI (Tributo
Servizio Rifiuti) addirittura rimodulate al ribasso, non c’era
assolutamente nulla da nascondere. I cittadini sanno che le
sedute  sono  pubbliche  e  sono  stati  sempre  invitati  a
partecipare, anche il 30 aprile scorso che, essendo sabato,
era anche un giorno più agevole per la partecipazione dei
cittadini lavoratori. La trasparenza è la base della nostra
azione amministrativa e da quando ci siamo insediati i dati
sono puntualmente pubblicati sul sito internet e accessibili a
tutti.

Concludo comunicando alla cittadinanza che questo è il terzo
consiglio comunale che si svolge con un impianto audio di
“emergenza” in quanto quello principale è ad oggi fuori uso.
Mi sto occupando personalmente della questione per aggiornare
il sistema audio e di votazione in modo da poter garantire ai
cittadini la massima qualità di trasmissione ed ascolto e
maggiore comprensione delle fasi di voto”.

E’  on  line  il  nuovo  sito
istituzionale  del  Comune  di
Pomezia
http://www.comune.pomezia.rm.it/

Un sito più bello e più facile da utilizzare. Una grafica
completamente  rinnovata.  Più  servizi  on  line.  Informazioni
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fruibili da tutti. Più immagini, video, social. Il nuovo sito
istituzionale del Comune di Pomezia è on line da oggi lunedì 2
maggio 2016.

“Abbiamo  puntato  ad  implementare  la  comunicazione  verso  i
cittadini fin dal nostro insediamento – spiega il Sindaco
Fabio Fucci – Informazione e trasparenza sono stati elementi
che hanno accompagnato tre anni di Amministrazione. Oggi, con
la  ristrutturazione  del  sito  istituzionale,  facciamo  un
ulteriore passo avanti. Il web è lo strumento più utilizzato
per  accedere  ai  servizi,  per  informarsi,  per  mettersi  in
contatto con la pubblica amministrazione. Noi vogliamo rendere
tutto questo più semplice e fruibile. A partire da oggi il
sito del Comune di Pomezia si arricchirà di nuove sezioni, di
informazioni, di strumenti in grado di comunicare in maniera
interattiva  con  gli  Uffici,  per  inviare  segnalazioni,
consigli,  suggerimenti”.

Cinque  per  mille,  la  quota
spettante al Comune destinata
a interventi e progetti per
disabili
Il  Sindaco  e  la  Giunta  hanno  deliberato  ieri  mattina  la
destinazione  della  quota  del  cinque  per  mille  dell’IRPEF
spettante al Comune di Pomezia per l’anno 2015 ad interventi
destinati al sociale.

“Con  questo  atto  –  spiega  l’Assessore  Emanuela  Avesani  –
vogliamo finanziare la spesa sociale in favore di attività a
sostegno dei disabili, intervenendo in maniera prioritaria nei
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servizi di assistenza domiciliare e sociale nonché in progetti
che favoriscono la mobilità dei soggetti diversamente abili
che vivono nel territorio”.

Il 2015 ha visto un netto incremento dei cittadini che hanno
destinato la quota del cinque per mille al Comune di Pomezia.
Dal  2013  ad  oggi  la  somma  ha  superato  i  20  mila  euro,
destinati a interventi per il sociale, come l’erogazione di 40
contributi economici per le emergenze sociali.

“E’ un segnale importante – dichiara il Sindaco Fabio Fucci –
che  dimostra  la  fiducia  che  ha  oggi  la  cittadinanza
nell’istituzione comunale, perché finalmente i soldi vengono
reinvestiti in opere e servizi. Le somme ricevute in questi
anni ci hanno consentito di sostenere i nostri concittadini in
difficoltà. Quest’anno le quote del cinque per mille destinate
all’Ente  andranno  ad  ampliare  le  risorse  da  investire  in
progetti dedicati ai disabili”.

Presentati  alla  cittadinanza
gli  sportelli  Lega
Consumatori,  Opportunità  e
Pro Loco
 

Presentati questa mattina tre nuovi sportelli di servizi alla
cittadinanza del Comune di Pomezia. Lega Consumatori, Agest e
Pro Loco saranno a disposizione della cittadinanza per le
informazioni e il sostegno necessari in ambito di consumi
consapevoli,  opportunità  di  finanziamenti  e  informazioni
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turistiche e di promozione del territorio.

“La nostra Amministrazione lavora da sempre per fornire alla
cittadinanza opportunità integrative nell’ambito dei servizi –
ha detto il Sindaco Fabio Fucci – Le convenzioni stipulate con
tre importanti realtà del territorio quali Lega Consumatori,
Agest  e  ProLoco  ci  consentono  di  integrare  i  servizi  già
offerti  dal  Comune  con  possibilità  aggiuntive  per  la
cittadinanza”.

Alla presentazione hanno partecipato il Presidente di Lega
Consumatori Pomezia Dario Ferraro; il dott. Marco Canale di
Agest e il Presidente di ProLoco Pomezia Claudio Mazza.

Gli sportelli, attivi dal prossimo 26 aprile presso l’Ufficio
Attività Produttive di piazza Indipendenza, risponderanno alle
diverse esigenze della cittadinanza.

 

Sportello Lega Consumatori

Martedì e giovedì dalle ore 9.00 alle ore 12.00

Tel. 339.7908892 – 340.3211607

E-mail pomezia@legaconsumatori.it

 

Sportello Opportunità (Agest)

Lunedì  dalle  ore  9.00  alle  ore  12.00  (esclusivamente  su
appuntamento)

Tel.  0773662771  (dal  lunedì  al  giovedì  si  prendono  gli
appuntamenti per il lunedì successivo)

 

Sportello ProLoco

mailto:pomezia@legaconsumatori.it


Mercoledì dalle ore 9.00 alle ore 12.00

E-mail info@prolocopomezia.it

Controllo del parco Selva dei
Pini  e  Sughereta,  servizio
extra della Polizia Locale il
25 aprile
Un servizio extra della Polizia Locale è stato attivato per il
prossimo 25 aprile presso il parco del Complesso Selva dei
Pini e Sughereta al fine di tutelare gli spazi verdi della
Città. Agenti in bicicletta e a piedi pattuglieranno la zona
per impedire che vengano messe in atto condotte contrarie al
Regolamento di Polizia Urbana, in particolare per ciò che
riguarda la tutela del verde pubblico.

“Per tutta la giornata – spiega il Sindaco di Pomezia Fabio
Fucci – gli agenti della Polizia Locale pattuglieranno il
parco  per  controllare  che  non  si  ripetano  gli  episodi  di
abbandono dei rifiuti e danneggiamento delle aree che si sono
verificati durante le festività pasquali. Siamo felici che la
cittadinanza goda delle bellezze del nostro parco trascorrendo
giornate all’aperto, ma è necessario rispettare le regole di
tutela ambientale e decoro urbano. Invito chiunque a segnalare
eventuali violazioni alle norme al Comando di Polizia Locale
(tel. 06/9100586, ndr)”.

Si ricorda che il Regolamento di Polizia Urbana, articolo 10
“Tutela del verde pubblico”, prevede nelle zone boschive, nei
parchi e giardini pubblici, nelle aiuole e viali alberati il
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divieto di:

danneggiare e asportare la vegetazione;
circolare con veicoli su aiuole, siti erbosi e altre
aree non destinate alla circolazione;
abbandonare rifiuti;
calpestare le aiuole;
calpestare i siti erbosi ove vietato con ordinanza.

Parcheggio  multipiano  presso
la stazione di Santa Palomba,
il  Comune  richiede  un
finanziamento europeo
Un parcheggio multipiano presso la stazione di Santa Palomba
che permetterebbe di incrementare i posti auto dagli attuali
175 a 250, per un costo complessivo di 3.950.000 euro. E’
questo  il  progetto  presentato  dal  Comune  di  Pomezia
nell’ambito del POR FESR Lazio 2014-2010 “Energia Sostenibile
e  Mobilità.  Realizzazione  di  infrastrutture  e  nodi  di
interscambio  finalizzati  all’incremento  della  mobilità
collettiva e alla distribuzione ecocompatibile delle merci e
relativi sistemi di trasporto”.

“Il  progetto  nasce  dall’esigenza  di  dotare  la  stazione
ferroviaria di Santa Palomba di maggiori posti auto, al fine
di  rispondere  con  più  efficacia  alle  necessità  della
collettività  –  spiega  l’Assessore  Giuliano  Piccotti  –  La
soluzione adottata consiste nella realizzazione di una nuova
struttura  composta  da  due  piani  sopraelevati  rispetto
all’attuale  area  di  sosta.  La  struttura  sarà  realizzata
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interamente in acciaio, con la sola eccezione delle rampe di
accesso che verranno realizzate in cemento armato. Inoltre,
sulla  tettoia  del  secondo  piano,  verrà  realizzato  un
importante  impianto  fotovoltaico  da  utilizzare  per
l’alimentazione dell’illuminazione dell’area e delle colonnine
di ricarica per le vetture elettriche”.

“L’intervento  –  aggiunge  il  Sindaco  Fabio  Fucci  –
consentirebbe  di  eliminare  il  fenomeno  del  parcheggio
selvaggio in aree di transito non destinate alla sosta e, al
contempo,  di  ipotizzare  una  nuova  destinazione  all’area
immediatamente  a  ridosso  dell’ingresso  in  stazione,
attualmente utilizzata come parcheggio. Inoltre un parcheggio
custodito ci permetterà di rendere più sicura la sosta dei
veicoli. Una risposta concreta alle esigenze dei pendolari,
delle  attività  produttive  di  Santa  Palomba  e  della
cittadinanza intera, che consentirebbe di offrire un servizio
adeguato a quei migliaia di utenti, studenti e lavoratori, che
quotidianamente si recano in stazione”.
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